

El Rey felicita, a través de Escámez, a los rehenes del Banco Central

El Rey ha dirigido un telegrama al presidente del Banco Central, Alfonso Escámez, en el que felicita a sus empleados y familiares por la feliz resolución del asalto a dicha entidad bancaria, según el comunicado dirigido por Escámez a todo el personal del banco.

En su comunicado, Alfonso Escámez da cuenta del interés mostrado por el Rey durante las horas de secuestro que padecieron los empleados del banco, así como por el presidente del Gobierno, «mostrando su preocupación por todo nuestro personal e interesándose, en cada momento, por su estado y el de sus familias»:

«Hoy mismo, el jefe del Gobierno acaba de llamarme de nuevo para conocer, con más detalle, su situación y, en estos momentos, al reincorporarme a mi despacho de Madrid, recibo un telegrama del palacio de la Zarzuela, concebido en los si-

guientes términos: “Sus Majestades los Reyes me encargan haga llegar a V. E. sus expresiones de simpatía por la feliz terminación del secuestro que sufrió el personal del Banco Central en Barcelona, durante el día de ayer. También desean Sus Majestades hacer llegar su sincera felicitación a todo el personal y familias cuya angustia vivieron Sus Majestades los Reyes durante las largas horas hasta que fueron liberados, deseando igualmente el pronto restablecimiento de don Ricardo Martínez Calafell, herido durante el secuestro”».

El comunicado de Escámez concluye con el reconocimiento de «la eficaz y ejemplar intervención prestada por el delegado del Gobierno, presidente de la Generalidad y autoridades que continuamente se interesaban por el estado de las personas que se hallaban en el banco y el de sus familiares».